

FUNDACIÓN DE UNA SOCIEDAD EUROPEA PARA LA HISTORIA DE DERMATOLOGÍA Y VENEREOLÓGÍA

*Amsterdam, 30 de Septiembre de 1999 - Hotel Victoria, Damrak,
durante el Octavo Congreso de la Academia Europea de Dermatología y Venereología*

Después de discusiones preliminares, dermatólogos franceses y británicos interesados en asuntos históricos se reunieron en la Sociedad Real de Medicina en Londres el 25 de Febrero de 1999. Se decidió por parte de cuatro miembros iniciales invitar a otros en carácter de miembros fundadores a Amsterdam con ocasión de la reunión de la Academia Europea de Dermatología y Venereología. Catorce miembros fundadores se reunieron con el fin de sostener discusiones iniciales sobre la estructura de esta nueva sociedad destinada a ser una sociedad fraterna de la Academia Europea de Dermatología y Venereología.

La nueva institución se llamará Sociedad Europea para la Historia de la Dermatología y Venereología (European Society for the History of Dermatology and Venereology) y se incorporará bajo la ley francesa del mes de Julio de 1901, su secretariado permanente estará en el Hospital Saint Louis en París. Reuniones anuales y una asamblea general tendrán lugar en el sitio y tiempo de los congresos de la Academia Europea de Dermatología y Venereología. El primero de ellos tendrá lugar en Ginebra (Suiza) en Octubre del 2000. La sociedad estará dirigida por un presidente, un secretario-tesorero y un directorio formado por cuatro personas y el consejo administrativo (períodos de cuatro años).

En la reunión inicial (fundadora) se encontraban presentes las siguientes personas: John Cotterill y Richard Staughton (Gran Bretaña); Gérard Tilles y Daniel Wallach (Francia); Albrecht Scholtz (Alemania); Xavier Sierra-Valentí y Joaquín Calap-Catalayud (España); Jean Goens (Bélgica), Nikolai Tsankov (Bulgaria) Stella Fatovic-Ferencic (Croacia); Monika Harms (Suiza); Lawrence Charles Parish y Anthony Benedetto (EEUU como liaison con la Sociedad Norteamericana) y Karl Holubar (Austria); además, Jana Hercogova de la República Checa, Sarolta Kárpati de Hungría, Sarah Brenner de Israel, Torello Lotti de Italia y Andrew Griffiths de Gran Bretaña, fueron invitados pero no pudieron asistir.

Daniel Wallach fue electo Secretario-tesorero, Richard Staughton y Xavier Sierra Valenti, Vicepresidentes y Karl Holubar, Presidente. Las otras personas actuarán como delegados regionales o nacionales. El número de estos será suplementado con otras personas el próximo año. La tasa de membresía será de 15 Euros anuales.

*Karl Holubar (Austria)
Daniel Wallach (Francia)*

COMENTARIO EDITORIAL

Tenemos mucho gusto en traducir la comunicación que nos enviara el profesor Karl Holubar, de Viena, para información de los Dermatólogos Venezolanos.

Dr. Mauricio Goihman Yahr
Editor Dermatología Venezolana